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４月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和７年４月10日（木） 

               午後３時開会  午後４時半閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

         古  川  弘之助  委  員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   服 部 竜 哉 指導主事 

 

５ 書    記  三 浦 將 裕 統括主任 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

奥 村 貴 子  委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、４月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と奥村貴子委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）３月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （３月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、３月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

 ３月29日、市教育委員会の後援事業で「片岡春吉 講談＆アート＆

講演会」が市文化会館で行われました。130人を越える参加者があり、

津島のシビックプライドの原点を見る思いがしました。明治中頃、彼

は26歳の若さで会社を起業し、自分の苦労や特許を惜しげもなく地域

の人たちに親切に教えました。津島を愛した彼の思いを受け継いでい

きたいと思います。 

新しい年度が始まりました。今年度もよろしくお願いします。私の

好きな言葉は「流れに従い、流れを糺す人でありたい」です。今年度

も４つの合言葉をもとに津島っ子を育てたいと思います。 

豊かな人間性と、よりよく生きる力を身につけた人（津島っ子） 

『キラリと光る津島の教育』          ＩＣＴ・国際交流 

『誰一人取り残さない津島の教育』     教育支援・就学前指導 

『津島愛、津島プライド』           津島の達人・ＣＳ 

『命最優先、人権を尊重する津島の教育』    防災・がん・人権 

 「誠意はスピード」どんなことに対しても早目の対応を。子どもた

ち・保護者・教職員に対して「聴き上手」になってほしいとお願いし

ました。管理職の適性は「人に対する関心」と「見通しをもつ」こと
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だと思っています。 

また「報告・連絡・相談・確認」の徹底を。 

今年度も教職員の不祥事防止の呼び掛けをお願いしました。 

今日お配りした資料は「想うままにⅢ」で昨年度の私のＨＰの原稿

と領事館交流・ＴＰＰ（津島プログラミングプロジェクト）・津島の

達人ジュニア検定選手権に係るレポートです。 

３月２５日、若手の先生方の自主研究会に出席しました。手弁当で

学級づくりや教材開発、特別支援教育に取り組んでみえる姿に感銘を

受けました。教職員本来の仕事について考えさせられる研究会となり

ました。  

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

他  委  員    意見なし 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長  それでは協議事項に入ります。 

          ３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は５件で、新規はありません。 

 

        （学校教育課長学校施設使用許可申請について説明） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

３協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 
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学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和６年度３件 令和７年度７件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

次に３協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いしま

す。 

 

学校教育課長  （児童・生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

          令和７年度５件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、児童・生徒就学許可願については、了 

承とさせていただきます。 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長   （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

   申請件数は30件、学校教育課４件、うち新規１件、社会教育課生涯

学習・文化振興G５件、うち新規３件、社会教育課東公園整備推進

室スポーツ振興G21件、うち専決５件でございます。 

（学校教育課長、社会教育課長、次長 後援承認申請について説明） 

（新規申請分を津島市教育委員会後援名義の使用に関する取扱要綱の審査基準に沿って検討） 

 



5 
 

教  育  長   検討をいたしましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑もないようですので、新規申請４件のうち６番「美容万博×伝

統万博コラボイベント in 名古屋」、７番「キッズマネースクールお

みせやさんごっこ～はたらくってなーに？～」は不承認とし、これ以

外については了承といたします。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）議案第５号  津島市スポーツ推進審議会委員の任

命について 説明をお願いします。 

 

次    長   （津島市スポーツ推進審議会委員の任命について について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（６）議案第６号  津島市指定文化財の指定について 説

明をお願いします。 

 

社会教育課長   （津島市指定文化財の指定について について、資料により説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他 委 員    よいと思います。 

 

教  育  長   質疑も尽きたようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（７）その他ですが何かございますか。 

            

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長   特にないようですので、４その他に入ります。（１）その他に入ります

が、何かございますか。 

 

次    長  津島市スポーツ推進計画が完成しました。しっかり周知してまいり

ます。 

 

学校教育課長   ５月の定例教育委員会は、５月９日（金）、市役所の２階会議室にて

開催を予定しています。また６月は、12日（木）でご都合はいかがで

しょうか。 

 

教  育  長   いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

 

教  育  長   それでは、次回は５月９日（金）市役所２階会議室で、３時より 

定例教育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長   その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

 


